

ANTI-AGE

MAGAZINE

Successful Aging

25 experts vous conseillent
Advice from 25 experts

**Sexe, Soleil
et Hormones**
Sun, sex
and hormones

**Attention,
zones
fragiles !**

**Beware:
sensitive areas!**

**NOS LIEUX
INCONTOURNABLES
OUR MUST-SEE PLACES**

**Ouvrir
et adoucir
le regard**

**Open up and soften
your expression**

**Bouche,
Yeux et
sensualité**
Mouth, eyes
and sensuality

**L'esthétique
médicale
en préventif**

**Medical aesthetics
as a preventative
measure**

 EuroMediCom

Juillet - Août - Septembre 2015
July - August - September 2015

#19

M 05492 - 19 - F: 4,90 € - RD



Robson Costa,
Mannequin international,
après sa greffe
de cheveux DHI.

Robson Costa,
International Model,
after his DHI
hair session.

DHI : LA NOUVELLE ÈRE DE LA RESTAURATION CAPILLAIRE

DHI: A NEW ERA FOR HAIR RESTORATION

Perdre de façon persistante plus d'une centaine de cheveux par jour est signe d'alopecie, une pathologie qui met le crâne à nu et le moral en berne. Mais il existe aujourd'hui une antidote remarquable : la technologie DHI. Sans chirurgie, sans douleur, sans éviction sociale, avec des résultats exceptionnels, naturels et denses.

The persistent loss of more than a hundred hairs per day is a sign of alopecia, a pathology that lays the scalp bare and damages the sufferer's self-esteem. But today there is a remarkable antidote: DHI technology. This non-surgical, pain-free treatment requires no downtime and gives exceptional, natural and dense results.

La méthode DHI : innovation, précision et perfection

Plus fréquente chez les hommes que chez les femmes, l'alopecie dépend de différents facteurs -hérédité, dérèglement hormonal, stress -. Le bon réflexe : dès qu'une perte anormale et prolongée de cheveux s'installe, consulter un médecin afin que des examens biologiques permettent de prescrire le traitement le plus approprié.

Ensuite, la technique DHI- Direct Hair Implantation-, pratiquée sous anesthésie locale, prend le relais, apportant à chaque cas une restauration capillaire personnalisée. Pratiquée exclusivement par des médecins spécialement formés, c'est aujourd'hui la technique de greffe non invasive la plus pointue pour doter d'une chevelure très naturelle des zones glabres, recréer une ligne capillaire harmonieuse au niveau de la zone frontale, mais aussi prévenir l'alopecie en donnant plus de densité à une chevelure commençant à se clairsemer.

Une exigence d'excellence

A l'aide d'un punch hyper miniaturisé (0,7 à 0,9 millimètres de diamètre), le médecin prélève, un à un, les follicules situés à l'arrière et sur les côtés du crâne, zones insensibles aux facteurs génétiques responsables de la perte des cheveux. En attendant leur réimplantation, les follicules sont préservés dans une solution d'hypothermosol, habituellement réservée à

The DHI method: innovation, precision and perfection

More common in men than in women, hair loss is caused by many factors – genes, hormonal imbalances, stress. As soon as you experience abnormal and prolonged hair loss, the best thing to do is to see your doctor so that they can carry out tests to prescribe the most suitable treatment.

The DHI technique – Direct Hair Implantation –, carried out under local anaesthetic, follows on from said treatment, achieving personalised hair restoration to suit each patient. Carried out exclusively by specially-trained doctors, today it is the most highly specialised non-invasive technique for achieving natural hair growth in hair-free areas, recreating a harmonious hairline on the forehead, and also for preventing hair loss by increasing hair density on those areas of scalp where it is starting to thin.

A demand for excellence

With the aid of a special tool (0.7 to 0.9mm in diameter), the doctor harvests follicles one by one from the back and sides of the head, areas which are not affected by the genetic factors that cause hair loss. These follicles are then preserved in a HypoThermosol holding solution, which is usually reserved for organ transplants, until they are ready to be implanted. This reflects the DHI method's insistence on excellence. »

*Robson Costa
Mannequin international,
avant sa greffe
de cheveux DHI.*

*Robson Costa,
before his DHI
hair session.*



» la transplantation d'organes. Une exigence qui reflète le souci permanent d'excellence, propre à la méthode DHI. Puis un petit stylet, doté d'une aiguille fendue dans laquelle a été placé le follicule, permet d'« injecter » le greffon sur la zone concernée – crâne, torse, barbe, sourcil, cicatrice...

Des résultats remarquables, pérennes et naturels

Grâce à la précision des outils spécifiques DHI, novateurs et performants, permettant de contrôler l'angle, la direction et la profondeur de l'implantation, selon le dessin capillaire de chaque patient, les follicules, insérés entre les cheveux existants, sont insoupçonnables. Quant à leur adaptation dans leur nouvel environnement, elle est favorisée par l'absence de traumatisme, depuis leur extraction jusqu'à leur réimplantation – pas d'incision, ni de point de suture, ni de pré-trou, ni de cicatrice, ni de lésion des tissus environnants. Et comme il n'y a pas d'intervalle minimal à respecter entre deux greffons, la densité d'implantation est maximale – jusqu'à 4 000 cheveux en une session de huit heures – avec plus de 95% de repousse.

La clinique DHI : expertise et écoute

Sportifs, show-biz, hommes d'affaires, politiques : tous font confiance à la technique DHI. Une réputation de sérieux et d'efficacité due, en amont, à une formation pointue et spécifique, dispensée dans l'Académie DHI. Là, les médecins du monde entier apprennent à maîtriser un protocole de standardisation leur permettant de reproduire à l'identique toutes les étapes du procédé de greffe capillaire DHI.

Cette expertise si recherchée, on la retrouve à Paris, dans le prestigieux quartier de l'Arc de Triomphe où la clinique DHI France a élu domicile. Dans un écrin intime et convivial, une équipe de professionnels, rompus à la technique DHI mais également humains et chaleureux, est à l'écoute de chaque patient. Une mise en confiance bienvenue, face à l'alopécie, souvent difficile à assumer.



After taking the follicles

A small stylus, equipped with a eyed needle into which the follicle is placed, enables the doctor to "inject" the graft into the area concerned – scalp, chest, chin, eyebrow, scar, etc.

Noticeable, long-lasting and natural results

Thanks to the high precision of the innovative and high-performance DHI tools – which give control over the angle, direction and depth of the implant according to each patient's capillary pattern – the follicles, which are inserted in between the existing hairs, are undetectable. Their adaptation to their new environment is helped by the lack of trauma, from their harvest to their re-implantation – no incisions, no stitches, no holes, no scarring and no damage to the surrounding tissue. And since there is no minimum time interval required in between grafts, the implantation density is maximised – up to 4,000 hairs in one eight-hour session – with more than 95% regrowth.

The DHI clinic: expertise and attention

Sportspeople, celebrities, businesspeople, politicians: all put their trust in the DHI technique. Its reputation as a serious and efficient technique is down to the highly specialised training carried out at the DHI Academy. Doctors from all over the globe come here in order to learn how to master the standardization protocol, which will enable them to identically reproduce all of the steps in the DHI hair implantation procedure. This highly sought-after expertise can be found in Paris, in the prestigious Arc de Triomphe neighbourhood, where the DHI France clinic is based. In a private and friendly setting, a team of professionals, who are experienced in the DHI technique but are also down-to-earth and personable, pay great attention to each and every patient. This warm and confidence-building reception is greatly appreciated by hair-loss sufferers, who often find it difficult to deal with their affliction.

Avec, à travers le monde, plus de 200 000 patients, 36 greffes de cheveux par jour, 45 années de recherche et développement, le groupe médical DHI, s'affirme comme le leader mondial de la greffe capillaire. Si de nos jours, 90% des médecins à travers le monde pratiquent la méthode de la bandelette (FUT, avec extraction d'une bande de cuir chevelu derrière la tête laissant une cicatrice visible) ou l'extraction d'unité folliculaire classique (FUE) ; la méthode DHI est la méthode la plus aboutie, avec un taux de repousse supérieur à 95% et un résultat naturel et ce, sans douleur ni cicatrice. Convaincue de l'excellence de cette procédure mise au point il y a 6 ans après de longues années de recherche et qu'elle pratique en exclusivité, la Clinique Lutétia à Paris oeuvre avec passion pour que l'alopécie ne soit plus une fatalité. Nathanael Aknine, Président de DHI France et toute l'équipe DHI travaillent chaque jour avec dévouement pour apporter une solution naturelle, sans douleur et sans cicatrice aux personnes qui souffrent de leur perte de cheveux.

With more than 200,000 patients across the globe, 36 hair transplants carried out per day and 45 years of research and development, the DHI medical group is the world leader for hair implantation. Though nowadays 90% of doctors worldwide carry out the strip method (FUT, with the extraction of a strip of scalp at the back of the head, leaving a visible scar) or classic follicular unit extraction (FUE), the DHI method achieves the best, most natural-looking results with a regrowth rate of over 95% and all without pain or scarring. Convinced by the excellence of this procedure, which was developed six years ago after many years of research, the Lutétia Clinic in Paris is the only clinic to offer the DHI method and works tirelessly to ensure that alopecia is no longer a life sentence. Convinced of the excellence of this technology, Nathanael Aknine, President of DHI France and the entire DHI team are passionate about providing painless, scar-free and natural solutions to efficiently treat all types of hair loss.



➔ **Clinique d'implants capillaires DHI.**
DHI Hair Implantation clinic.
4, rue Brunel - 75017 Paris
Tél : +33 (0)1 56 90 08 25
www.dhi-france.fr